

EXPANSIÓN:

# Fourthane fortalece posición en EE.UU. para liderar la industria minera a nivel global

Para mantener a los clientes operando, sin importar la magnitud de sus desafíos ni dónde se encuentren, la compañía cuenta con soluciones innovadoras para la industria minera.

Con una estrategia clara y ambiciosa, Fourthane —empresa de soluciones para la mantención y reparación de correas transportadoras y equipos mineros— se está expandiendo en Estados Unidos. “Nuestro objetivo es establecer una posición estratégica en este mercado, no solo fortaleciendo nuestras relaciones comerciales, sino también desarrollando una fábrica de producción de productos hechos 100% en ese país”, explica la CEO de la firma María Ignacia Fourt.

Para la compañía, la expansión hacia Estados Unidos no es un fin en sí mismo, sino un punto de partida para acceder de manera eficiente a mercados internacionales clave, como México y Canadá, ampliando su capacidad de respuesta y asegurando la excelencia operativa que la caracteriza. “Además, no solo nos permitirá



Fourthane tiene como rumbo fijo la innovación.

estar más cerca de nuestros clientes y reducir tiempos de entrega, sino que además nos posicionará como un socio confiable y competitivo en un mercado exigente como el norteamericano”, agrega.

La visión de Fourthane es liderar con innovación, calidad y cercanía, y mantener a sus clientes operando sin importar la magnitud de los desafíos.

“Desde Estados Unidos estamos construyendo una plataforma que no solo fortalece nuestra presencia en ese país, sino que impulsa el desarrollo de soluciones creadas para transformar la industria minera y dar, además, un salto hacia la expansión global”, precisa la ejecutiva.

En este contexto, el mercado norteamericano no solo es un epicentro atractivo para la industria minera, sino que también se destaca por su

constante innovación tecnológica, factores que se alinean perfectamente con la visión de crecimiento de la compañía, que durante los últimos 10 años ha mantenido presencia en Estados Unidos, consolidando su experiencia y redes estratégicas.

“Nuestra decisión responde tanto a una estrategia global como a un contexto regional desafiante, lo que nos ha impulsado a buscar en Estados Unidos una plataforma sólida para expandirnos en mercados clave como México y Canadá”, argumenta.

Hoy Fourthane provee soluciones innovadoras para la mantención y reparación de correas transportadoras y equipos mineros. “Nuestros productos ‘estrella’ han revolucionado la industria porque no solo resuelven problemas, sino que lo hacen de manera rápida, eficiente y con una durabilidad excepcional, lo que nos ha dado reconocimiento mundial”, indica.

Desde su producto icónico —Fourthane Red para la reparación rápida de correas

transportadoras—, la compañía ha desarrollado una línea completa que repara y previene fallas futuras. Y es así como aplica sus soluciones en equipos críticos, como molinos SAG, poleas, chutes, rotopalas y concentradoras, garantizando máxima continuidad operacional en condiciones extremas.

Además, cuenta con un área especializada en servicios mecánicos, mantenimiento, reparaciones y confiabilidad, diseñada para ser “la mejor aliada estratégica de sus clientes”. “En Fourthane no entregamos productos, entregamos soluciones integrales que mantienen la industria minera operando al más alto nivel”, asegura la CEO.

#### VALORES DE LA ORGANIZACIÓN

Este año, Fourthane fue distinguida por el programa Best Managed Companies. “Como compañía, nos sentimos profundamente orgullosos de recibir este premio que representa un reconocimiento a nuestra destacada gestión y excelencia en el trabajo, reafirma

nuestro compromiso de mantenernos como una de las mejores empresas en nuestro sector y nos motiva además a seguir creciendo”, dice María Ignacia Fourt.

Y añade: “También refleja la pasión con la que enfrentamos cada desafío, la capacidad de trabajar en equipo y nuestra misión constante de construir una organización sólida, inspiradora y centrada en el bienestar de cada colaborador. En Fourthane no solo buscamos ser líderes en la industria, aspiramos a ser un lugar seguro, motivador y lleno de oportunidades donde cada persona es parte fundamental de nuestro éxito”.

Comenta, además, que este tipo de distinciones valida los esfuerzos de los colaboradores, los desafían a seguir mejorando y a honrar los valores de la compañía en cada paso que da. “El verdadero reconocimiento es para nuestro equipo, sin su talento, compromiso y dedicación, esto no sería posible. Este logro es compartido y nos inspira a continuar entregando excelencia e innovación para la industria minera y más allá”.



Principales ejecutivos de Fourthane recibieron el reconocimiento de Best Managed Companies.

FOTOS FOURTHANE